

Faro de Trafalgar.

Este faro de la provincia de Cádiz está situado en la punta más avanzada del cabo, á los 0° 10' 58'' E. de longitud, y 36° 10' 30'' N. de latitud.

Es de segundo orden, siendo su luz blanca y variada con eclipses de 30'' en 30''. La altura del foco luminoso sobre el nivel del mar es de 51,67 metros, y sobre la planta de la torre, de 34,55 metros.

El alcance aproximado es de 19 millas. Se iluminó en 15 de Julio de 1862.

Su torre es cónica y de un color pardo claro.

Se proyectó en 1856, se reformó luego dicho proyecto y se subastaron sus obras en 18 de Julio de 1860, siendo adjudicadas á D. José de la Cuesta en 653.700 reales. La baja de remate fué de 2.022 reales. Efecto de dos presupuestos reformados ascendió el total á 814.123 reales, habiendo sido ejecutadas las obras en 803.315,28 reales.



Faro de segundo orden de Trafalgar.

Vol. 44, tomo 1, n° 1.111, año 1897, pp. 1-2

* * *

Faro de Torrox.

Pertenece á la provincia de Málaga y está emplazado en la punta de Torrox, en las ruinas del castillo de Torrox.

Su situación geográfica es: á los 2° 12' 50'' E. (de San Fernando) de longitud, y á los 36° 45' 10'' N. de latitud.

Es de tercer orden, y su luz fija, blanca.

La altura del foco luminoso sobre el nivel del mar es de 28,60 metros, y sobre la planta de la torre de 23,60.

El alcance aproximado viene á ser de unas 15 millas.

Su torre es cónica y de un color pardo.

En 4 de Febrero de 1860 se mandó proceder al estudio de dicho faro, que debía situarse cerca de la población de Nerja.

En 16 de Octubre se confirió una comisión especial para ello al Ingeniero (hoy Inspector general) D. Antonio Molina. El presupuesto de contrata ascendía á 32.668 escudos 878 milésimas.

Se subastaron las obras en 1.° de Agosto de 1862; en Madrid quedó desierta, pero en Málaga presentó una proposición don Marcos Llamazares, vecino de aquella ciudad, á quien se adjudicaron en 12 del mismo mes por la cantidad de 32.660 escudos.

Empezadas las obras el día 28 de Agosto, se remitió en 5 de Mayo de 1864 un presupuesto adicional, importante 10.103 escudos 836 milésimas, ocasionado por varias modificaciones introducidas en las habitaciones y obras accesorias.

En fin de Septiembre quedó montado el aparato; en Noviembre se recibieron provisionalmente las obras, y en 1.° de Diciembre del mismo año se iluminó.



Faro de Torrox (Málaga).

Vol. 44, tomo 1, n° 1.113, año 1897, pp. 41-42 y 47

* * *

Subasta para el día 20 de Marzo próximo, á la una de la tarde.

Anunciada en la Gaceta de 6 de Febrero.

Se admiten proposiciones en el Negociado correspondiente del Ministerio de Fomento y en los Gobiernos civiles de provincia hasta el día 15 de Marzo próximo, en las horas hábiles de oficina.

Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados, extendidas en papel sellado de la clase 12.ª, acompañadas del documento que acredite haber constituido el depósito necesario con arreglo á instrucción.

En las proposiciones se expresará en pesetas y céntimos, escrita en letra, la cantidad por la que se compromete el proponente á la ejecución de las obras, desechándose toda aquella en que se añada alguna cláusula.

HUELVA

Obras exteriores del puente de Huelva, ó sea las de dragado en el canal del Padre Santo.—Presupuesto, 2.461.004,29 pesetas.—Plazo de ejecución, cuatro años.—Depósito provisional, 123.000 pesetas.—Longitud, 2.619,86 metros.—Profundidad, 6,00 metros respecto á la bajamar viva.—Latitud, 250 metros, uniforme.

Presupuesto.

Pesetas.

3.398,097,712 metros cúbicos de dragado efectuado en la barra (incluso transporte y vaciado) medidos en las cántaras de los gánguiles á 0,619 pesetas el metro cúbico.....	2.103.422,48
Imprevistos (3 %), dirección, etc., 17 por 100.....	357,581,81

PRESUPUESTO DE CONTRATA..... 2.461.004,29